

Rédaction : 04 74 81 21 10 - lproyonnax@leprogres.fr ; Publicité : 04 74 32 83 65 - lprpub01@leprogres.fr

QUESTIONS À

« Nous souhaitons promouvoir la pétanque auprès des habitants de la commune »

Eric Violet, président du club de pétanque à Saint-Jean-le-Vieux

Alors que la saison de pétanque s'achève, rencontre avec Eric Violet, président du Pétanque club de Saint-Jean-le-Vieux.

Quel est le bilan de la saison ?

L'objectif de la saison 2015 était déjà de participer aux concours départementaux après une année 2014 blanche, où le club a failli arrêter.

Objectif rempli, puisque le club a été présent à tous les championnats de l'Ain et a même engagé une équipe en championnat des clubs 3^e division.

À noter, l'arrivée de nouveaux joueurs qui se sont rapidement intégrés à l'esprit du club (24 joueurs licenciés en 2015).

En revanche, les résultats sportifs sont plutôt décevants. Aucune équipe n'a sorti des poules en championnat de l'Ain et nous sommes avant-derniers en championnat des clubs. Concernant les manifestations organisées, notons l'échange avec le club alsacien d'Ober-



Après une première année de présidence, Eric Violet ne manque pas de projets. Photo Jacques Giunta

roedern, que nous avons accueilli en mai. Sur chaque manifestation, les bénévoles, membres du bureau, licenciés ou sociétaires, ont toujours répondu présents. Ce qui se traduit par une bonne ambiance générale.

Quels sont vos projets pour 2016 ?

Continuer à participer aux concours et surtout améliorer nos résultats.

Deux concours sont prévus à Saint-Jean-le-Vieux en mars (qualificatif de la

coupe de l'Ain) et le second en juin. Nous mettons en place des entraînements plus réguliers le vendredi soir à Hauterive.

Notre souhait est de promouvoir la pétanque auprès des habitants de la commune, car à ce jour, peu de licenciés habitent Saint-Jean-le-Vieux. Nous poursuivons notre jumelage avec le club alsacien, auquel nous rendrons visite au printemps. Et enfin, la création d'une équipe féminine est à l'étude. ■